
ATA 03/2025

Aos treze dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezenove horas, reuniram-se

na Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José Eli Brito - PDT, Juliano

Machado - Progressistas, Clemar Biaggi (Careca) * Progressistas, Dimmy Leão Alves - Progressistas,

Luís Ricardo Vieira La-Bella - PDT, José Felipe Moreira D'Ávila - MDB e lssa Esquirio El Hatal - MDB,

sob a presidência do vereador Luís Augusto Bittencourt - Progressistas, que havendo "Quórum" e de

acordo com a Constituição Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente

Sessão ordinária. O senhor presidente solicitou que o secretário fizesse a leitura das matérias do

Expediente: Foi lido o Ofício OLZ/2025-GP, retirando caráter de urgência dos Projetos de Lei ne 01,

AZ, 03, 04, A5,06,07,08 e 09/2025. Requerimento AU2O25 - "Que sejam tomadas providências

urgentes com relação à fiscalização visando melhorias no sinal de telefonia móvel da OPERADORA

VIVO, cujo sinal se encontra extremamente fraco e, inclusive, em algumas localidades, sequer tem

sinal, comprometendo a cobertura do serviço, gerando transtornos os mais diversos". Autoria:

Vereadores Juliano Machado e Dimmy Alves - Progressistas. lndicação LU2O25 - "Seja estudada a

possibilidade de cedência do quiosque localizado na Praça das Bandeiras ao Grupo de Artesãs

"Mania da Arte". Autoria: Vereador Dimmy Alves - Progressistas. lndicação t2l2025 - "Tivemos

conhecimento, extraoficialmente, que haverá a necessidade de um número maior de professores

para atender a demanda da EDUCAçÃO INFANTIL, neste ano letivo que se inicia. Se realmente
procede a informação, solicitamos que seja estudada a possibilidade de enviar à Câmara Municipal
projeto de lei que vise à coNTRATAÇÃo DE PROFESSORES DE EDUCAÇÃO INFANT|L, através de

Processo Seletivo Simplificado". Autoria: Vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca) - Progressistas.

lndicação l3l2025 - "Que a coleta de lixo passe a ser realizada todos os dias da semana nos seguintes
pontos: Avenida Coronel Galvão; Avenida 9 de Maio; Avenida José Cacildo Delabary; Rua Pires Porto;
Rua João Luchsinger Bulcão". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. lndicação L4l2O25 - "Que sejam
instalados suportes de iluminação nos postes localizados no trecho asfáltico de entrada da cidade,
que segue do trevo principal de acesso pela estrada estadual Lavras x Bagé até o início do calçamento
da Avenida 9 de Maio". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. lndica ção t5l2125 - "Que seja realizado
projeto para instalação de rede de esgoto na Avenida José Cacildo Delabary". Autoria: Vereador Neto
Viana - PT. lndicação 1612O25 - "eue seja feito reajuste no valor de RS 20,00 (vinte reais) para R$

30,00 (trinta reais) no vale alimentação do funcionalismo público municipal, podendo ser utilizado o
valor de RS 1.093.892,24 (um milhão, noventa e três mil, oitocentos e noventa e dois reais e vinte e
quatro centavos) repassados da legislatura 2024 pela Câmara deVereadores". Autoria: Vereador
Neto Viana - PT. Pedido de lnformações ot/2o25 - "com relação ao veícuto voyA6E MSt, lotado
na Secretaria de Saúde (envolvido no acidente que ocorreu no ano de ZAZL;;, sejam prestadas as
seguintes informações: 1) Qual o resultado do processo Administrativo Disciplinar _ pAD, instaurado,
em janeiro de 2024, para averiguar os fatos? 2) Onde se encontram e/ou em quais veículos foram
colocadas/ reaproveitadas as peças retiradas do veículo em questão, conforme lista anexa? 3)Sejam
enviadas cópias das Notas Fiscais/Empenhos referentes ao pagamento de serviços prestados/oficinas
para o reaproveitamento dessas peças em outros veículos ou o nome do
servidor/mecânico, se foi o caso". Autoria: Vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca) - progressistas.
Pedido de Providência OOZIZ02S - "eue sejam realizados os seguintes reparos no prédio que
abrigava a antiga escola Dr. Crispim Raimundo de Souza, localizado no Bairro Olaria: Troca de vidros
quebrados; Limpeza da área interna e externa; Pintura interna e externa". Autoria: Vereador Neto
Viana - PT. Pedido de Providência OO1IZO2S - seja realizado umedecimento das estradas de



chão batido da localidade do Cerrito". Autoria: Vereador Nenê Brito - PDT. Pedido de Providência

AO4|2A25 - "Q.ue sejam realizados reparos no calçamento e bueiro da Rua Pires Porto, mais

especificamente próximo as escadarias da Gruta, onde mostra as fotos em anexo". Autoria: Vereador

Cadico La-Bella - PDT. Pedido de Providência AA512025 - "Que sejam realizados reparos no

calçamento da Rua Júlio de Castilhos, esquina com a Rua Barão do Rio Branco, mais especificamente

onde mostra as fotos em anexo". Autoria: Vereador Cadico La-Bella - PDT. Fedido de Providência

0A612025 - "Que sejam realizados reparos no calçamento da Rua Santo Antônio, mais

especificamente onde mostra as fotos em anêxo". Autoria: Vereador Cadico La-Bella - PDT. Pedido

de Providência OO712025 - "Que seja realizada manutenção na via da Rua Universina Dutra, com

patrolamento e rolo compactador''. Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência

AO8|ZO25- "Que seja feita a manutenção na iluminação em toda a extensão da Avenida José Cacildo

Delaba4/'" Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência {X}9/2025 - "Que seja

providenciada a manutenção urgente na iluminação e nas vias das seguintes ruas da Vila lsabel: Rua

Allan Kardec, Rua João Manoel Marinho Diniz e Rua Expedicionário João Manoel Vieira". Autoria:

Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência 010/2025 - "Que seja solicitado junto ao DAER a

manutenção do asfalto no trecho que segue do trevo de acesso a cidade pela estrada Lavras x Bagé

até o entroncamento da Av. 9 de Maio". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência

OLUZALS - "Que seja encaminhado um agente de saúde para atendimento na Avenida José Cacildo

Delabary e outro para atendimento na Rua Antônio Teixeira La-Rocca". Autoria: Vereador Neto Viana

- PT. Grande Expediente: O vereador Neto Viana começou sua fala explanando de forma

minuciosa sobre as suas matérias apresentadas na presente sessão ordinária. O vereador Juliano

Machado, iniciou parabenizando os servidores da Secretaria de Obras pelos serviços prestados

desde o dia 2 de janeiro. Após, falou sobre uma postagem que fez nas redes sociais e o ex-prefeito

Sávio Prestes teria ido nos comentários debochar, destacando que ele não teve competência para

gerir a cidade. Dando andamento ao seu pronunciamento, destacou suas emendas impositivas

que não foram cumpridas pela gestão anterior. Destacou o plano de governo e o quê o Executivo

pretende fazer no prédio da antiga escola Dr. Crispim Raimundo de Souza. O vereador Nenê Brito

também ressaltou sobre o seu Pedido de Providência apresentado na presente sessão ordinária.

O vereador Dimmy Alves, agradeceu a presença de todos. Após, explanou sobre o evento no final

de semana que aconteceu na Praia do Paredão, parabenizando o Executivo e ao Felipe Monteiro
pela organizaçâo do Torneio de Vôlei. Durante seu pronunciamento, enfatizou sua preocupação

sobre o Projeto de Lei que está no Executivo relativo ao abono e vale natalino dos servidores da

prefeitura. Encerrou explanando sobrê suas matérias apresentadas ne presente sessâo ordináría.

O vereador José Felipe Moreira, destacou os bons serviços que estão sendo feitos nas estradas

vicinais. Após, destacou a atitude do funcionário Ramiro que prontamente resolveu o problema

de uma criança do lbaré. O vereador lssa Esquirio El Hatal, parabenizou o Paulo Sérgio pelo

serviço na Secretaria de Turismo. Após, relatou sobre suas visitas nas UBSs do município. O

vereador Luís Ricardo La-Bella, falou sobre a devolução de valores da Câmara de Vereadores para

o Executivo Municipal. O vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca), iniciou sua fala agradecendo as

pessoas para conter um incêndio na lixeira próximo a sua chácara. Após, explanou sobre a

atuação do atual governo e destacou que é preciso dar tempo para o trabalho ser realizado.

Dando andamento ao seu pronunciamento, falou sobre suas emendas impositivas e as suas

matérias apresentadas na presente sessão ordinária. Encerrando, falou sobre demagogia e jogar

para a torcida, referindo-se ao Projeto do vale natalino aos servidores municipais. O vereador e

presidente Luís Augusto Bittencourt, relatou que concorda com o vereador Careca em alguns

pontos. Destacando que irá processar pessoas que fal s e usar seu nome.



Ordem do Dia: As tndicaçôesLLl2025,L2l2O25,t4l2025,L5l2O25eL6l2025foram aprovados

por unanimidade entre os vereadores presentes na sessão ordinária. A indicação 13/2025 foi

retirada de pauta pelo autor. O Projeto de Lei Legislativo Otl2O25 foi aprovado por todos os

vereadores presentes na sessão ordinária. O Requerimento Otl2O25 foi aprovado portodos os

vereadores presentes na sessão ordinária. Considerações Finais: O vereador Clemar Biaggi

Rocha (Careca), falou sobre assuntos envolvendo o Governo Federal. O vereador Neto Viana

agradeceu aos presentes e esclareceu alguns pontos que foram falados sobre os colegas

vereadores. O vereador lssa Esquírio disse que Lavras precisa aparecer no mapa. Relatando que

os vereadores precisam conquistar convênios com o Estado e Governo Federal. O vereador

Dimmy Alves agradeceu a presença de todos e ressaltou a importância do novo horário das

sessões da Câmara de Vereadores. Os demais vereadores agradeceram a fala. Nada mais havendo

a tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária. Registra-se que as manifestações dos vereadores

estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no youtube. Sala "Severino Silveira" da

Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 13 de janeiro de 2A25.
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